
 
 
 

  
 

 

 

 
Queridos amigos: 

Es un gusto estar en contacto con ustedes nuevamente. Confió que al recibir esta carta se encontraran bien, guardados 

en las manos de nuestro Padre. Nosotros estamos bien gracias a Dios. 

Este último mes de Marzo ha sido difícil por diferentes razones, pero por Su gracia seguimos en pie. 

En ese mes presentamos nuestros papeles ante las autoridades del gobierno para ser “evaluados”, como ocurre cada 

año. Damos gracias al Padre, todos nuestros papeles fueron aprobados y podemos solicitar visa por un año más.  

Tomándome el tiempo para pensar en esto, soy plenamente consciente de la mano de nuestro Señor sobre el asunto; 

porque la situación política para los extranjeros aquí se pone más tensa cada día. Así que de todo nuestro corazón 

damos gracias al Señor por ayudarnos y por mostrarnos Su voluntad para el tiempo que sigue; confirmándonos que aún 

nos quiere en este lugar. 

Quiero también contarles que nuestros hijos Guido y Pablo están emprendiendo la vuelta definitiva a Argentina junto 

con sus familias. Guido está saliendo en Mayo con su esposa y sus tres hijos. Pablo y su esposa lo harán en Agosto. Por 

favor oren por sus regresos. Ellos salieron de Argentina hace 14 años en obediencia a Dios y a nosotros, y hace mucho 

tiempo que no viven en Argentina. Es un cambio muy fuerte, especialmente para la familia de Guido, ya que su esposa 

es de está nación y sus hijos han nacido aquí en este país. Oren para que Dios les abra el camino y los guarde del mal.  

Nuestras hijas seguirán aquí por ahora,pero estánbuscando dirección sobre el futuro.  

En cuanto a nuestra labor aquí, damos gracias al Señor porque vemos la mano del Señor en todo. La obra crece, los 

hermanos son edificados y se multiplican por lo cual estamos muy agradecidos. 

En esta última Pascua, pudimos alcanzar mucha gente, ya que la iglesia se llenó!  

Haya sido por curiosidad o por interés, más de 300 personas se presentaron en el servicio. Lo mismo ocurrió con los 

niños. La escuela bíblica estuvo llena ese domingo. Pudimos dar el mensaje de salvación con total claridad y lo 

seguiremos haciendo hasta tanto se pueda.  

La enseñanza en la célula está creciendo mucho. Si recuerdan, el año pasado habíamos perdido la oficina donde nos 

reuníamos, por falta de recursos económicos. Así que mudamos la actividad a nuestra casa por unos meses. Pero un 

hermano “local”; nos ha permitido reunirnos en un departamento que tiene en pleno centro; cerca de donde estaba 

nuestra oficina. Hace ya tres meses que nos reunimos allí, y es una bendición realmente; porque más gente “local” se 

está incorporando cada semana. 

CyFL 

Asia/ Abril 2018 



 
 
 

Por otro lado la situación política – especialmente en el ámbito religioso - se pone más tensa cada día. Un espíritu de 

incertidumbre – y en algunos casos de temor - se percibe hablando con los hermanos locales. Hoy; y sin previo aviso, se 

ha prohibido la venta de biblias y de todo material cristiano en internet. 

Las universidades están bajo estricto control en cuanto a la fe. La Navidad pasada, se prohibió que en ellas se use 

cualquier tipo de decoración alusiva; aduciendo que esa “no es una fiesta nacional” y que por tanto no debía celebrarse. 

Si ustedes recuerdan, las universidades son un campo donde estamos trabajando desde hace años ya. 

Las iglesias oficiales están expectantes tratando de entender como las afectara todo este paquete de medidas nuevas. 

La situación se ve como un cuello de botella al que somos empujados rápidamente. Hoy recibimos un video, de un 

hermano “local”; filmado en una ciudad cercana. 

Donde se ve un cordón policial en la puerta de un templo; impidiendo el ingreso de los hermanos. Horas atrás; en 

nuestro servicio; tuvimos la visita de un pastor de la Iglesia Hogar. Vino a tomar la Santa Cena con nosotros; ya que sus 

reuniones han sido canceladas hace varias semanas. 

Les pido que nos guarden en sus oraciones. Porque mientras todo esto ocurre, Dios nos sigue abriendo puertas aquí. 

Que sus manos nos protejan, y que una vez más nos haga invisibles delante de quienes tienen el poder para dañarnos. 

Que podamos enseñar Su Palabra tal como lo hicimos hasta ahora. Que nos de valor para movernos y sabiduría para 

saber cómo hacerlo. Guarden a nuestras hijas en oración por favor, ya que siempre nos ayudan en todo lo que hace 

falta. 

Nosotros oramos por ustedes también, para que en estos tiempos de tanta confusión, el Señor les de discernimiento 

sobre el bien y el mal. El Señor está cerca. 

Los amamos mucho, y les agradecemos el esfuerzo que hacen por nosotros, sosteniéndonos con su apoyo económico y 

sus oraciones. Los saludamos con cariño, y los bendecimos. Sean prosperados en todas las cosas, así como prosperan sus 

almas.  

Hasta que volvamos a vernos 
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P.D.: No queremos hacer un pedido económico porque sabemos que la situación económica en Argentina no es buena, 

solo recuerden que fue por medio de su ofrenda que el trabajo aquí ha sido posible, por favor no se olviden de nosotros. 

 

 


